

東京丸の内ロータリークラブ 第40回例会 議事録

11月20日

司会進行：臼杵 紗季会員

開会点鐘：朴 善子

ロータリーソング：青木 保潔会員 【奉仕の理想】

ゲスト・ビジター紹介：藪口 真太郎会員

新クラブアドバイザー 牛島 聡様

地区研修副リーダー 鈴木隆雄様

ニコニコ報告：古山 真紀子 会計

牛島様 朴会長 藪口会員 古山会計

会長挨拶：朴会長

こんにちは。7月から始まりました新年度です。クラブフォーラムを開催します

色々な意味で意見交換が出来れば良いと思います。

多様性のあるクラブになるようにご意見を願います。

幹事報告：久保田幹事

台風19号についてガバナー事務所から一人500円程度の支援金というお話が来ておりますので

宜しくお願いします。FBでご案内したいと思います。

次回ボックスをお回ししますので500円程度宜しくお願いします。

首里城の火災についての災害支援については、ガバナー事務所より連絡がありました。

地区のほうでまとめて支援をする事となり、丸の内RCでも支援をすると理事会で決定しました。

金額についてはクラブ事に様々ですが、結構被害額も大きいという事で他クラブと足並みを揃えて理事会で話し合いをしてからお知らせします。

ロータリー財団の寄付金についてですが、推奨では230円で決定するのか240円とするのか検討します。

年次総会は指名委員会より30日開けてということで、昨年度同様12月26日頃を予定しています。

尾崎直前会長が名古屋丸の内RCにメイキャップに行かれました。

“丸の内”とつくのは名古屋のほか岡山にあるようで、こちらの両クラブは友好クラブで毎年合同例会をされているようです。その際東京丸の内も話題になった。興味津々三クラブ合同も・・・

早速12月4日早速メイキャップにおいでいただけることになりました。

報告いただきました。

クラブフォーラム

議長：朴会長

新しいクラブで不安定なこともあります。相手に対する言葉使いなど気を付けてください。

青少年奉仕委員長：藪口会員

社会奉仕委員長：堀江会員

地区補助金が昨年度通りまして補助が出ております。

もともとの内容は、障がい者とその家族のためのＪリーグ公式試合での東京ベルディーの選手と直接触れ合う参加イベントを味の素スタジアムでする。という内容でした。

今年になり、味の素スタジアムがオリンピックイヤーとの兼ね合いで使用できない枠がない

場所の変更と現役のベルディーの選手の参加がスケジュール的に難しいという事になり、

ベルディーOB会の応援を頂き、障がい者のサッカー教室を千代田区の麴町の中学校でやりたいと。

実施時期は３月を予定しています。

今後変更等がありましたらお知らせします。

もともとサッカーボールと車いすの簡易スロープをサイレントフットの佐藤様に寄付をするという内容で今のところ進めています。

今回のプロジェクトは社会奉仕委員会としても関わらせていただく

内容としてはサッカーボールのプレゼントやサッカー教室というのは、障害を持っている子供たちという事。

簡易スロープについては、社会人の方にもお使いいただけるように。

３月行われる際は主催が丸の内RCとなるので意見をどしどしください。

基本は車いすのサッカーですか？

→サイレントフット車いすの会がメインとなっています。

実は元会員の渡邊さんが活動を調整推進してくださっています。

どういった方と一緒にやるか？基本は車いすとなると思います。

簡易スロープは常時どこで管理するのですか？

→サイレントフット車いすの会

スロープに東京丸の内の名前は入りますか？

→入れられるように聞いてみます。

昨年の補助金に対して今年度実施に向けて皆様大変かと思いますがよろしくお願いします。

嘉納会長エレクトとより、来年度の理事会の組閣について・・・

指名委員会の報告とします。

幹事は今井会員

会計は鷺沢会員

専任副会長は尾崎直前会長が良いであろうということで

これに関しての異論はありませんでした。

このまま投票になると思います。

次次年度の会長については見解の違いが出ました。

現細則には幹事は次次年度の会長になるとあるのですが・・・

細則を理解して今回の幹事を推薦していましたが、別の意見で古山さんが良いという事も出ていますが・・・

指名委員会の内容については今は嘉納年度の三役までのお話とします。

細則について意見の相違がありますが、原則という言葉の使い方など・・・嘉納エレクトとより趣旨は日常の細々したことを経験した幹事がより良いだろうという事で2018年3月に説明した。

例外があるので原則としてということをはくしている。

古山先生とチームとしてやるほうがより良いという見解で指名した。

細則は次次期会長は久保田幹事がなと思っていたが・・・青木会員より

実際考えて古山さんにしました。嘉納エレクト

ざっくばらんに申し上げたい。藪口会員より

個人的な意見ですが、現在地区補助金に関していろいろな方々にご迷惑をかけている。

ベルディーや学校長など様々なコネクトを元会員の渡邊さんがやっています

本人の意思はわかりませんが丸の内に帰ってきてほしいと思っています。

渡邊さんのご自身の時間を使って行動してくださっている方と一緒にやっていきたい・・・

今の地区補助金については渡邊さんの動きがなければ成り立ちません。

一回辞めたら再入会は出来ないと言われた

この内容に関して

そもそもこの細則は理事会案なのですか？堀江会員より

理事会で承認し全員の承認を得ています 嘉納エレクト

準備会があり、指導いただきながら作ったものです。

この細則の中で退会した人が戻れない理由は何ですか？ 堀江会員

まさにそれが、他クラブもそうですが・・・

一度おやめになった人を入れないのは標準 RC に書いてあります

それを許すと再入会、再再入会などがある。

鈴木先生にお聞きしたいのですが 臼杵会員より

他のクラブでは退会理由によってなどで再入会ということがあったりするのですか？

この細則をみるとそうは書いていませんよね？やめさせられたのか？自分でやめたのか？

自分でやめたのですね？もし自分で戻りたいというのであれば入れても良いのでは？

RC は民主的に運営されなければならない。

丸の内がこのようになっているのは、直前に幹事を降りたとかいろいろな問題があり、皆さんにはオープンになっていない理事会でしかわからない情報というものもある。踏まえて考えなければいけない。ここでは申し上げ

られませんが・・・渡邊さんに関しては非常に感謝しています。 尾崎直前会長

会費を払わない場合、文書にて告知し何日 10 日？経って身分をはく奪することが出来る。

細則の見直しについて 鈴木先生より

細則は変えても良いが定款は変えてはいけない

規定審議会の変えるべきところがあるが、クラブによって全体を見直すのか？一部を見直すのか？

メイキャップについて

人頭分担金について

5 条 1 項とメイキャップについては変更と 10 条の誤字を変更するかこれから理事会にかけます。嘉納エレクト

メイキャップについてと年次総会の中間会計報告と人頭分担金についてなど、規定審議会で話し合われた内容はかなりボリュームがある。幹事として勉強したので言葉が少しわかるようになったが・・・

細則を今一度会員の皆さんが熟読して見直しをしていければよいと思う。 久保田幹事

例会の出席の義務ももちろんの事、議事録が無いこと、理事会で何が話し合われているのか
会員には知る権利がある。判断できるものを出してほしい。今井会員より

議事録が出ない理由を説明してください。

議事録を 9 月 18 日より議事録の作成ですが実際どのようにつけて行ったらよいのか？

昨年度まで例会の議事録は二年ほど事務局の桑原さんが音源より作ってくださっていたが、今年度からは幹事の
仕事だということで例会、理事会それぞれを作成してくださいとのことです。

会によって議事録のつけ方は違う。丸の内の理事会はセンテンスだけを簡潔にという事で上げさせていただきました
ましたが、言葉の見解の違いにより言った言わないになってしまう。議事録を出すときにくじけてしまった。

例会についても音源より書いてありますが・・・会員の皆様にお知らせをするのは幹事の仕事でありますので
やる気持ちでいます。近々出したいと思います。 久保田幹事

議事録に関して書いてありますが、公表出来ていません。

理事会の責任であります。

細則は大切ですので読んでください。

理事会で話し合った内容と違うことが書かれているという事がある。

実は今日のアジェンダも理事会全然知らなかったという事があります。

理事会の在り方尊重して理事会の決定事項をしっかりと。尾崎直前会長

最後まで結果が出ないままになっている。しっかり話し合っ

結論がこうであったと議事録に残すこと

執行部の義務として議事録が必要です 鈴木先生

議事録は義務 決まらなかったら二者の意見を結論が出なかったと出すべき 玉木会員

何が決定されたかプロセスを知りたい

守秘義務があるのはわかるが、どんな発言等があるのか知りたい 青木会員

知りたいのはポイントと結論さえあれば良い 玉木会員

会員は知りたいという事です。

会長幹事は理事会の議案やアジェンダで載らないこともあります。 朴会長

理事会は選挙で選ばれた人で構成されています

誰がという事ではなく・・・尾崎直前会長

今までやっていたことが当たり前ではなく・・・

朴年度は理事が話し合っていくべきだと思います。

SAA 例会の出席ですが

受付は会員で持ち回りでやりたいと思います

FB で原則出欠をお願いしていますが・・・

嘉納エレクトはお一方だけなのでお願いします。

検討いたします。嘉納エレクト

鈴木専任副会長より残念ですが退会させていただきたい旨報告いただきました。

委員会の編成はどのようになっていますか？ 尾崎直前会長

昨年度決めていなければならない

6 月に 8 名の退会がありスライドするなど決定された。

幹事はボリュームがあり拝命前に職業奉仕委員長と親睦委員長の兼任をしていたので退任をさせていただきました。職業奉仕委員長を鷺澤会員にお願いをしたところ快諾をいただいております。

これで委員会は決まりますので年明けに発表します。

年内に発表します。

FB に出す前に理事会にかけてからにしてください。尾崎直前会長

理事会は襟を正し膝をつき合わせていきたいと思います。 朴会長

閉会点鐘